

## Castilla y León

**El empresario palentino recibe la medalla de Oro de la institución cameral de España** en un acto donde el consejero Carlos Fernández Carriedo destaca el legado que deja en el «compromiso por la creación de empleo»

# Villagrà defiende el papel de las Cámaras de Comercio en su apuesta por abrir fronteras

Carlos Saldaña - Palencia

Las instituciones camerales como el mejor instrumento para abrir fronteras y conseguir una economía más abierta. Es lo que defendió el expresidente de la Cámara de Comercio de Palencia, Vicente Villagrà, al recibir de las manos del presidente de la de España, José Luis Bonet, la Medalla de Oro por su labor y constancia durante los 40 años que ha estado vinculado al órgano palentino, durante los 22 años en los que estuvo al frente.

Un acto en el que estuvo arropado por su familia, propietarios de la empresa Facundo, numerosos empresarios de la provincia y representantes de las administraciones públicas, como el consejero de Economía y Hacienda, Carlos Fernández Carriedo; el alcalde de la capital, Mario Simón; la presidenta de la Diputación, Ángeles Armisén; o el presidente de la Cámara de Comercio regional, Antonio Miguel Méndez Pozo.

Fernández Carriedo aseguró que esta Medalla es «un reconocimiento a la persona y al legado» que deja Vicente Villagrà y que la sociedad tiene «la obligación de mantener» de cara al futuro.

Un legado que, según el consejero, que tiene tres ejes como son



Carlos Fernández Carriedo; Ángeles Armisén; José Luis Bonet; Conrado Merino; Vicente Villagrà; Mario Simón; y Antonio Miguel Méndez Pozo, tras la entrega de la Medalla de Oro

la unidad de los empresarios por la que siempre ha trabajado Villagrà; el compromiso con su tierra, apoyando siempre los proyectos que interesaban en el territorio y a sus paisanos; y por último, el legado del compromiso con los empresarios como creadores de empleo y riqueza.

«Con esto hay que quedarse con el compromiso de todos de dar prioridad al empleo», afirmó el consejero, que incidió en que la creación de empleo debe ser el

principal objetivo que una a las administraciones públicas, a las empresas y a las Cámaras.

Mientras, José Luis Bonet, reconoció «el honor y la satisfacción personal» que le ha supuesto entregar esta distinción, después de pertenecer a la Cámara durante 40 años.

«Es un reconocimiento absolutamente merecido porque ha sido una persona ejemplar que ha servido de una manera absolutamente generosa a la sociedad y a

las empresas durante todo este tiempo», afirmó.

También quiso destacar la labor de Villagrà en la Cámara «superando tiempos muy difíciles», como los que se produjeron en 2010 con un Decreto Ley que «asestó un golpe muy duro al sistema cameral al cambiar la financiación. Fue uno de los presidentes que aguantó y superó esos problemas y eso hay que agradecerlo y reconocerlo», manifestó Bonet.

## Nueve millones para la gestión del agua

La Diputación de Palencia aprobó en el pleno ordinario de enero celebrado las primeras actuaciones del III Programa 2020-2023 del Ciclo Integral Municipal del Agua, que en estos cuatro próximos años de desarrollo supondrá una inversión global de unos nueve millones de euros. Los municipios podrán presentar proyectos prioritarios para abastecimiento o depuración de aguas y la Diputación asumirá el 80 por ciento del coste.

## Juan José Toribio recalca en la Fundación Schola que los datos económicos no son tan negativos

J. Blanco - Valladolid

Nueva conferencia organizada por la Fundación Schola y el Foro de Empresarios de Castilla y León en la localidad vallisoletana de Arroyo de la Encomienda. En esta ocasión, el protagonista fue el profesor emérito del IESE y exdirector ejecutivo del Fondo Monetario Internacional, Juan José Toribio, cuya conferencia versó sobre «La Economía en los años venideros» y donde manifestó que los «datos actuales no

son tan pesimistas como parecen». Es más, en declaraciones previas a LA RAZÓN, indicó que el año 2019, a nivel global se ha producido una desaceleración importante y que a su juicio «se ha tocado fondo».

El economista señaló que en la actualidad existe un «divorcio» entre el sentimiento de las personas y de los consumidores, que es «muy pesimista» y lo que es realmente los datos macroeconómicos ya que tanto en este año como en el 2021, se va a seguir crecien-

DOS SANTOS



do, aunque con unas tasas de crecimiento bajas, como puede suceder en España.

Un pesimismo por parte de distintos sectores, que según Juan José Toribio, viene determinado por varios motivos, como la gue-

rra comercial entre Estados Unidos y China; que las economías actuales se encuentran muy endeudadas; que el ciclo expansivo que lleva nueve años al auge tiene de agotarse; o que existen complicaciones, como en el caso es-

pañol, con Gobiernos difíciles de gestionar.

También augura que la salida del Reino Unido tendrá efectos negativos para la Unión Europea, aunque va «a ser menos traumática de lo que pueda parecer».

El economista Juan José Toribio durante su exposición económica en el foro de la Fundación Schola